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par le parrain quand ce petit groupe de famille sera en
mesure de célébrer ensemble.

M. l'Orateur: A l'ordre.

* * *

e (1440)

LES SPORTS

LES OLYMPIADES DE 1976 À MONTRÉAL-DEMANDE DE
DÉSENGAGEMENT DU GOUVERNEMENT FÉDÉRAL QUANT À UN

DÉFICIT ÉVENTUEL

M. Otto Jelinek (High Park-Humber Valley): Monsieur
l'Orateur, j'aimerais poser une question d'un autre ordre
au premier ministre. Comme il semble maintenant certain
que les Jeux olympiques de Montréal seront largement
déficitaires-on prévoit un déficit probablement de l'ordre
de plusieurs millions de dollars-à cause de pressions
inflationnistes imprévues, le premier ministre affirmera-
t-il à la Chambre que le contribuable canadien n'aura pas
à assumer ce fardeau additionnel?

[Français]
L'hon. Jean Chrétien (président du Conseil du

Trésor): Monsieur le président, ce problème relève de ma
juridiction. L'entente conclue avec la ville de Montréal et
le gouvernement de la province de Québec est très claire.
Nous les aidons à accumuler le plus de fonds possible par
l'intermédiaire de la loterie, des timbres et autres moyens
mis à leur disposition, mais nous n'avons l'intention de
partager aucun déficit avec eux.

* * *

[Traduction]
LES TRANSPORTS

LES MOTIFS DE L'ABSENCE DU MINISTRE-DEMANDE
D'EXPLICATIONS

M. Don Mazankowski (Vegreville): Monsieur l'Orateur,
j'aimerais poser une question au premier ministre. Le
ministre des Transports est manifestement absent depuis
plusieurs jours ou même plusieurs semaines; j'aimerais
savoir s'il est en service commandé et, dans l'affirmative,
quelle est l'objet de sa mission.

M. l'Orateur: A l'ordre. Le représentant de Brandon-
Souris à la parole.

M. Mazankowski: Monsieur l'Orateur, je pense que le
premier ministre allait répondre. J'aimerais répéter ma
question. Peut-il dire pourquoi le ministre des Transports
est absent; est-il en service commandé et, dans l'affirma-
tive, à quelles fins?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Mon-
sieur l'Orateur, je ne pense pas devoir tenir la Chambre au
courant des déplacements de mes ministres, pas plus que
le chef de l'opposition n'est tenu de m'informer de ceux de
ses députés.

M. Mazankowski: Une question supplémentaire, mon-
sieur l'Orateur. Étant donné la situation critique des
transports dans notre pays, situation que le ministre lui-
même a qualifiée de gâchis, et en l'absence d'une politique
des transports, le premier ministre peut-il assurer à la
Chambre et au pays qu'il nommera un ministre des Trans-
ports à plein temps, qui assistera aux séances de la Cham-

Questions orales
bre, qui répondra aux questions qui lui sont posées et qui
présentera une politique des transports positive, comme on
nous l'a promis pendant la campagne électorale?

M. Trudeau: Monsieur l'Orateur, je vais me renseigner,
mais il se pourrait que le ministre soit en consultation en
ce moment avec un personnage bien connu de l'Ouest, le
très honorable député de Prince-Albert, sur les problèmes
de transport.

M. Mazankowski: Monsieur l'Orateur, j'invoque le
Règlement. La réponse du premier ministre illustre bien la
désinvolture que le ministre des Transports nous a témoi-
gnée. En raison de cette désinvolture, de l'arrogance, de
l'incompétence et du caractère évasif de cette réponse, le
premier ministre nous dira-t-il s'il va nommer un nouveau
ministre des Transports qui serait capable de répondre aux
questions à la Chambre.

M. l'Orateur: A l'ordre.

LES POSTES

LES VOLS DE COURRIER-LES MESURES ENVISAGÉES

L'hon. W. G. Dinsdale (Brandon-Souris): Monsieur
l'Orateur, ma question s'adresse au ministre des Postes et
fait suite à l'information donnée lors de l'émission
«Ombudsman», de Radio-Canada, par le directeur de la
sécurité nationale de la Banque de Montréal. Selon lui, 1
million et demi de dollars ont été perdus au cours de vols
de courrier, surtout au bureau de Montréal. Quelles mesu-
res le gouvernement a-t-il prises, ou prend-il, pour mener à
bout de ce malaise chronique qui se manifeste au minis-
tère des Postes?

L'hon. Bryce Mackasey (ministre des Postes): Mon-
sieur l'Orateur, étant donné le respect que je porte au
député, je lui enverrai une transcription de cette émission,
et s'il croit toujours que ses renseignements sont exacts, je
répondrai à sa question un peu plus tard cet après-midi.

M. Dinsdale: Une question supplémentaire, monsieur
l'Orateur. Comme la sécurité du courrier est essentielle si
nous voulons rétablir la confiance du public dans le ser-
vice postal, le ministre pourrait-il faire une déclaration à
la Chambre pour rassurer les Canadiens?

M. Mackasey: Monsieur l'Orateur, l'émission «Ombuds-
man», qui est conçue pour aider les défavorisés, s'est
portée à la rescousse de l'Association des banquiers du
Canada, qui avait terriblement besoin d'aide.

M. Lambert (Edmonton-Ouest): C'est absurde!

M. Mackasey: Ils se préoccupaient des vols de cartes de
crédit. Je me suis élevé contre le fait qu'ils ont laissé
entendre que ces vols avaient été commis par des postiers
et non pas des personnes étrangères au service postal. La
solution devra probablement être imposée par voie de
règlement. De la mi-novembre à la mi-décembre, 97,000
cartes de crédit ont été envoyées par la poste recomman-
dée et de ce nombre, seulement quatre ont été perdues ou
volées.
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